
令和４年６月定例県議会の概要について

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答

吉村 洋 議員

◇公共施設の配置について

（１）県立世知原少年自然の家について

・ 世知原少年自然の家の廃止について、財政状況のみをもって進めるべきでは

なく、その役割や地元住民の意向も考慮し今後も存続させるべきと考えるが、

現在の検討状況を伺いたい。

（教育長答弁）

様々な地元の方のご意見をお聞きしておりますので、施設のあり方について今後十

分検討してまいりたいと思っています。


